

Santiago Creel inicia la cuenta regresiva para el fin del gobierno de López Obrador

Por staff - 4 julio, 2023











*Santiago creel fue el primero en registrarse ante el Frente amplio Opositor.

04.07.2023 Ciudad de México.- Tras formalizar su registro como aspirante del Frente Amplio por México, Santiago Creel dejó en claro que ha comenzado la cuenta regresiva para el fin del gobierno de López Obrador.

En su discurso encendido y emotivo discurso Santiago Creel Miranda, derramó lágrimas al registrarse como precandidato de la alianza Va por México, "iCómo se atrevió este desgraciado Presidente!", dijo, refiriéndose a Andrés Manuel López Obrador y pidió el máximo esfuerzo a panistas para sacarlo del poder.